

## **Set up your refrigerator**

- Remove tape and glue residue and clean surfaces with soap and water before turning on the refrigerator.
- If you are using your refrigerator in a kitchen, we recommend you set your temperature at 37°F (3°C). After 24 hours, you can adjust the control as desired, allowing the temperature to stabilize.

Press either **+** or **-** to adjust to desired temperature setting inside the refrigerator. **°F/°C** allows you to switch between Fahrenheit (°F) and Celsius (°C).

## **Care and Cleaning**

- Immediately wipe up any spills and clean your refrigerator at least twice per year.
- Keep fresh air and clean water flowing by changing your filters every 6 months.
- Prime the water supply system for your PureAdvantage® Water Filter. See **Priming the water supply system** in the **AUTOMATIC WATER DISPENSER** section in the User Manual.

### **Your Filters:**

**ELXPAAF2** PureAdvantage® AF-2™ Air Filter

**EPPWUFU01** PureAdvantage® PWF-1™ Water & Ice Refrigerator Filter

**ELPAPKRF** PureAdvantage® Produce Keeper™ Refill

## **FAQs**

### **How do I use the water dispenser?**

Your water dispenser is mounted on the left-hand side of your interior refrigerator wall. Push the water nozzle to fully extend it, place your cup against the paddle, then press to dispense water. Push the nozzle back into place when finished.

### **Why does my refrigerator seem to run continuously?**

Your variable speed compressor is designed to run 100% of the time except during the defrost cycle. At times it will run faster, such as after a defrost cycle.

### **The temperature is warmer or colder than preferred. What can I do?**

Adjust the temperature by 1 or 2 degrees and allow 24 hours for the temperature to stabilize. Check to ensure food items are not blocking the multi-port air exhaust ducts as this will impact performance.

## **Welcome to an effortless appliance protection experience.**

Have peace of mind knowing we are here to always keep your appliance in peak performance.

- **Register** your product for a more effortless experience by **scanning the QR code located on the door of your new appliance.**
- Extend your manufacturer's limited warranty with an appliance protection plan to ensure you are always protected from surprises, including up to \$250 of food-loss coverage and a worryfree guarantee we'll replace what we can't repair.
- Ever in need of service or repair? Our trusted Electrolux-trained technicians are experts on your appliance and can provide reliable service and repair work.

**Call us at (866) 386-5286 to enroll.**

See more FAQs and your User Manual online

## **Préparez votre réfrigérateur**

- Retirez le ruban et les résidus de colle et nettoyez les surfaces avec de l'eau et du savon avant de mettre le réfrigérateur sous tension.
- Si vous utilisez votre réfrigérateur dans une cuisine, nous vous recommandons de régler la température sur 3°C (37°F). Au bout de 24 heures, vous pourrez ajuster la commande comme vous le souhaitez pour permettre à la température de se stabiliser.

Appuyez sur la **+** ou **-** pour régler la température désirée à l'intérieur du réfrigérateur. L'option **°F/°C** vous permet de basculer entre Fahrenheit (°F) et Celsius (°C).

## **Entretien et nettoyage**

- Essuyez immédiatement toute éclaboussure et nettoyez votre réfrigérateur au moins deux fois par an.
- Maintenez l'air frais et l'eau propre en changeant vos filtres tous les 6 mois.
- Préparez le système d'alimentation en eau pour votre filtre à eau PureAdvantageMD. Voir « **Amorçage du système d'alimentation en eau** » dans la section **DISTRIBUTEUR AUTOMATIQUE D'EAU** dans le manuel de l'utilisateur.

### **Vos filtres :**

Filtre à air **ELXPAAF2** PureAdvantageMD AF-2MC

**EPPWFU01** Filtre pour réfrigérateur à eau et à glace PureAdvantageMD PWF-1MC

**ELPAPKRF** Recharge PureAdvantageMD Produce KeeperMC

## **FAQ**

### **Comment puis-je utiliser le distributeur d'eau interne?**

Votre distributeur d'eau est monté sur le côté gauche de la paroi intérieure de votre réfrigérateur. Poussez la buse d'eau pour la déployer complètement, placez votre tasse contre la palette, puis appuyez pour distribuer de l'eau. Remettez la buse en place lorsque vous avez terminé.

### **Pourquoi mon réfrigérateur semble-t-il en permanence en phase active?**

Le compresseur à vitesse variable est conçu pour fonctionner en tout temps, sauf pendant le cycle de dégivrage. Parfois, il fonctionnera plus rapidement, comme après un cycle de dégivrage.

### **La température est plus chaude ou plus froide que d'habitude. Que puis-je faire?**

Réglez la température de 1 ou 2 degrés et de laisser 24 heures pour que la température se stabilise. Assurez-vous que les aliments ne bloquent pas les conduits d'évacuation d'air de plusieurs ports, car cela aura une incidence sur les performances de l'appareil.

## **Bienvenue dans le monde de la protection des appareils ménagers sans effort.**

Ayez l'esprit tranquille en sachant que nous sommes là pour maintenir votre appareil ménager en parfait état de fonctionnement.

- **Enregistrez** votre produit pour une expérience plus facile en **scannant le code QR situé sur la porte de votre nouvel appareil ménager.**
- Prolongez la garantie limitée du fabricant avec un plan de protection des appareils ménagers pour vous assurer d'être toujours à l'abri des surprises, y compris une protection contre la perte d'aliments pouvant aller jusqu'à 250 \$ et une garantie sans souci que nous remplacerons ce que nous ne pouvons pas réparer.
- Vous avez besoin d'un entretien ou d'une réparation? Nos techniciens de confiance formés par Electrolux sont des experts de votre appareil ménager et peuvent fournir un service d'entretien et de réparation fiable.

**Appelez-nous au (866) 386-5286 pour vous inscrire.**

Voir plus sur la FAQ et votre manuel d'utilisation en ligne